

C.D. GRANINGER, *Apollo, Ennodia, and fourth-century Thessaly*

Résumé : Cet article étudie la politique culturelle du début du ive siècle en Thessalie, une période de *stasis* prolongée dans la région. Deux études de cas sont proposées. La première aborde l'expédition planifiée par Jason de Phères à Delphes en 370 et son impact potentiel sur l'identité thessalienne. La seconde étude reconstruit le rôle d'Ennodia au sein des tentatives des tyrans pour imposer leur hégémonie à la région.

Abstract: This paper explores the politics of cult in early fourth-century Thessaly, a period of prolonged *stasis* throughout the region. Two case studies are offered: The first explores Jason of Pherai's planned expedition to Delphi in 370 and its potential impact on Thessalian corporate identity; the second reconstructs the role of Ennodia in the Pheraian tyrants' attempts to win regional hegemony.